
◆総括質疑及び一般質問発言通告一覧表◆
≪第 18 回延岡市議会（令和７年６月定例会）≫

【６月 17 日（火）】

【６月 18 日（水）】

【６月 19 日（木）】

※質問時間については、若干変動することがあります。
詳細は議会事務局（℡22-7029）までお問い合わせください。

順位 質問時間(予定) 氏 名 所属会派 質問方式

１ 10：00 ～ 稲 田 雅 之 自 民 党 き ず な の 会 一括

２ 10：50 ～ 比江島 久美子 公 明 党 市 議 団 一括

３ 13：00 ～ 吉 田 茂 仁 無 所 属 市 民 の 会 分割

順位 質問時間(予定) 氏 名 所属会派等 質問方式

４ 10：00 ～ 峯 田 克 明 無 所 属 市 民 の 会 分割

５ 10：50 ～ 平 田 信 広 日 本 共 産 党 分割

６ 13：00 ～ 前 田 遼 友 愛 ク ラ ブ 分割

順位 質問時間(予定) 氏 名 所属会派 質問方式

７ 10：00 ～ 宮 田 博 徳 立 憲 民 主 党 市 議 団 分割

８ 10：50 ～ 小 御 門 綾 友 愛 ク ラ ブ 分割

９ 13：00 ～ 柴 浩 信 自 民 党 き ず な の 会 分割



 

 

 

 

～ 個人質問・議案質疑の質問方式は、通告書上部に明記しています ～ 

 

 

 質問する議員は、１回目の発言のとき、質問通告書にある項目の全部に

ついて登壇して行い、２回目以降（再質問）は、質問席から発言します。 
 

 

 

 個人質問、議案質疑に限って導入している方式です。 

 質問する議員は、１回目の発言のとき、質問通告書にある項目の一部に

ついて登壇して行い、２回目以降（再質問や通告書にある残りの質問）は、

質問席から発言します。 

 分割方式の場合は、１回目に登壇して行う質問と、それ以外を二重線で

分けています。（※一括方式の場合、二重線による表示はありません。） 
 

【分割方式の例】1問目から 3問目までが１回目に登壇して行う質問になります。 

     総括質疑及び一般質問通告書 【分割方式】 
延岡市議会議長           様 

      次のとおり通告いたします。 

                          令和  年  月  日 

                            延岡市議会議員  ○○ ○○  印 

                                    （議席番号  番） 

№ １ / 1  

 質 問 項 目 質    問    内    容 答弁を求める者 

1問目 ＊＊＊＊＊＊＊ ・・・・・・・・・・・・について  

□ □ 

□□□ 

□□□□ 

2問目 ＊＊＊＊＊ ・・・・・・・・・・・・について 

3問目 ＊＊＊＊＊＊＊ ・・・・・・・・・について 

4問目 ＊＊＊＊＊＊ ・・・・・・・・・・・・について 

5問目 ＊＊＊＊＊＊ ・・・・・・・・・・・・について 

  

  

8問目 ＊＊＊＊＊＊ ・・・・・・・・・について  

9問目 ＊＊＊＊＊＊ ・・・・・・・・・について  

 

 

質問方式 



総括質疑及び一般質問通告書 【一括方式】

延岡市議会議長 早 瀨 賢 一 様

次のとおり通告いたします。

令和 7 年 6 月 10 日

延岡市議会議員 稲 田 雅 之 ○印

（議席番号10番）

№ １ / １

質 問 項 目 質 問 内 容 答弁を求める者

市長の政治姿勢 市長退任後の事業継続の考え方について

駅改札のIC化 自動改札機設置促進の取り組みについて 市 長

災害対策
延岡市シルバー人材センターの立地する高台の土地の

利活用について
副 市 長

ゼロカーボンシティ

推進モデル事業

延岡脱炭素エネルギーマネジメント㈱の実績も踏まえた事業

の進捗状況と今後について
関係部長

地域新電力 会社設立に向けた今後の展開について

土々呂海水浴場
再オープンに向けた今後のスケジュールと具体的な取り組み

について

金堂ケ池（１） 金堂ケ池再生事業の成果について

金堂ケ池（２） 金堂ケ池再生事業の費用対効果について



総括質疑及び一般質問通告書 【 一括方式 】

延岡市議会議長 早 瀨 賢 一 様

次のとおり通告いたします。

令和７年６月10日

延岡市議会議員 比江島 久美子

（議席番号 15 番）

№ １ / 1

質 問 項 目 質 問 内 容 答弁を求める者

南延岡駅 バリアフリー化に向けた今後の取り組みについて

市 長

副 市 長

関 係 部 長

自転車の交通安全 ヘルメット購入費の助成等について

アピアランスケア アピアランスケア用品購入費の助成について

南部地域の活性化
南部地域の活性化に向けた新たな道の駅の設置に

ついて

市営住宅（１） 保証会社による新たな連帯保証制度について

市営住宅（２） 火災保険の加入状況について

市営住宅（３） 退去時の精算について

市営住宅（４） 家賃滞納者への対応について

市営住宅（５） 連絡の取れない居住者の安全確認等について

公園（１） 公園緑地愛護会による公園等の管理状況について

公園（２） 放置自動車の撤去について

盛土規制法 残土処分等に関する対策や支援について



総括質疑及び一般質問通告書 【 分割方式 】

延岡市議会議長 早 瀨 賢 一 様

次のとおり通告いたします。

令和 ７ 年 ６ 月 10 日

延岡市議会議員 吉 田 茂 仁 ○印

（議席番号 ７ 番）

№ １ / １

質 問 項 目 質 問 内 容 答弁を求める者

インフラ整備 市道出北通線の拡幅について 市 長

ふるさと納税 令和６年度の寄附額について

移住・定住 令和６年度の相談件数について 副 市 長

高齢者クラブ 組織運営への支援拡充について

運転免許証返納 高齢者免許返納支援事業の拡充について 教 育 長

AI活用 市の施策に期待される効果について

ICT教育 GIGAスクール構想の本市における課題について 関 係 部 長

再生可能

エネルギー
大規模開発を規制する条例制定について

リチウムイオン

電池
リサイクルを含めた処分方法について

市長の政治理念
在任期間中の施策の実績とそのことに対する認識に

ついて



括質疑及び一般質問通告書 【 分割方式 】

延岡市議会議長 早 瀨 賢 一 様

次のとおり通告いたします。

令和7年６月１０日

延岡市議会議員 峯 田 克 明 ○印

（議席番号 １6 番）

№ １ / 1

質 問 項 目 質 問 内 容 答弁を求める者

市長の政策の継承 今後の事業や政策の展望について 市 長

市職員採用 DⅩ推進担当職員の採用について

人口維持・増子化施策（１） 出生数増加に向けた取り組みについて 副 市 長

人口維持・増子化施策（２）
Uターン・移住等の促進に向けた大規模な同窓会開催への

支援について

就職氷河期世代 就職氷河期世代が希望の持てる支援や対策について 関 係 部 長

受動喫煙対策
国スポ・障スポ開催に向けたスポーツ施設周辺での分煙

施設整備について

持続できる農業 農業従事者の公務員化について

用水路増水対策（１） 用水路増水による内水氾濫対策について

用水路増水対策（２） 水門・樋門・樋管周辺の街灯や照明の整備について

用水路増水対策（３） フラップゲートの導入について



総括質疑及び一般質問通告書 【分割方式】
延岡市議会議長 早 瀨 賢 一 様

次のとおり通告いたします。
令和 ７ 年 ６ 月 10 日
延岡市議会議員 平 田 信 広 ○印

（議席番号22番）

№ １ / 1

質 問 項 目 質 問 内 容 答弁を求める者

米価高騰 安心して増産できる体制について
市 長

副 市 長

教 育 長

関係部長

自衛隊への
個人情報提供

除外申請の申し込み状況について

介護事業 介護支援事業所等の実態について

国民健康保険証 マイナ保険証への移行について

孤立死・孤独死 本市における孤立死・孤独死の実態について

６月補正予算（１）地域こどもの生活支援強化事業について

６月補正予算（２）フリースクール等連携事業について

政治家のあり方 ひとの幸せと政治家のあり方について



総括質疑及び一般質問通告書 【 分割方式 】

延岡市議会議長 早 瀨 賢 一 様

次のとおり通告いたします。

令和７年6月10日

延岡市議会議員 前 田 遼 ○印

（議席番号 ９ 番）

№ １ / １

質 問 項 目 質 問 内 容 答弁を求める者

災害対策（１） 外出先で被災した場合の避難の判断について 市 長

副 市 長

関 係 部 長

北方総合支所長

災害対策（２） 避難所付近の空き家の活用について

子育て支援
保育所等に関する広域入所制度の活用状況の把握に

ついて

都市公園 健康遊具の設置状況等について

企業支援 人材確保支援補助金事業について

DV・ストーカー

被害
本市における被害の把握方法等の取り組みについて

宿泊施設
北方地域ユネスコエコパーク準拠点施設の運営に対する

認識について

住民の利便性向上 各種申請様式の定期的な見直しについて



総括質疑及び一般質問通告書 【分割方式】

延岡市議会議長 早 瀨 賢 一 様

次のとおり通告いたします。

令和７年６月10日

延岡市議会議員 宮 田 博 徳 ○印

（議席番号 ５ 番）

№ １ / １

質 問 項 目 質 問 内 容 答弁を求める者

生成AI 本市における生成AIの活用方針について 市 長

国スポ・障スポ（１）
国スポ・障スポ宿泊受入力強化支援事業の実績や宿泊施設

の確保状況について

国スポ・障スポ（２） 宿泊施設としてのトレーラーハウスの活用について 副 市 長

指定地域共同活動団体制度 制度の実施に向けた条例の制定について

避難所運営 女性の視点を反映した避難所運営について 教 育 長

ボトロップ市との交流
本年５月のボトロップ市訪問に関する小泉副市長及び

髙森教育長の総括について

６月補正予算 地域こどもの生活支援強化事業について 関 係 部 長

プレーパーク
児童公園や植物園等におけるプレーパークの整備に

ついて

脱炭素
ゼロカーボンシティ推進モデル事業の今後の取り組み

方針について



総括質疑及び一般質問通告書 【 分割方式 】

延岡市議会議長 早 瀨 賢 一 様

次のとおり通告いたします。

令和 ７年 ６ 月 10 日

延岡市議会議員 小 御 門 綾 ㊞

（議席番号8番）

№ １ / 1

質 問 項 目 質 問 内 容 答弁を求める者

自治会（区）運営

（１）

様々な世代が区を退会していることへの現状認識に

ついて 市 長

副 市 長

関 係 部 長

北方総合支所長

自治会（区）運営

（２）
区の役割について

自治会（区）運営

（３）
区長のなり手不足を解消するための対策について

米の地産地消 米の地産地消の推進について

鳥獣被害対策
北方町における鳥獣被害が地域に与える影響に

ついて

オーガニック農業
本市におけるオーガニック農業を推進するための

取り組みについて

行政の

ペーパーレス化
本市におけるペーパーレス化の推進について

脱炭素
再エネ促進と安心安全の調和のとれたまちづくり

検討事業の進捗状況について

のべおかCOIN ポイントの付与に係る昨年度の実績について

地域文化振興補助金 補助額の増額について



総括質疑及び一般質問通告書 【 分割方式 】

延岡市議会議長 早 瀨 賢 一 様

次のとおり通告いたします。

令和７年６月10日

延岡市議会議員 柴 浩 信 ㊞

（議席番号２番）

№ １ / 1

質 問 項 目 質 問 内 容 答弁を求める者

地域医療 北浦診療所の今後の見通しと支援体制について 市 長

副 市 長

教 育 長

関 係 部 長

地域防災（１）
津波避難タワー建設に関する地域住民への説明及び

周知について

地域防災（２）
避難所としての社会福祉協議会北浦支所の代替機能

について

地域防災（３） 防災備蓄倉庫の整備支援について

防災・減災
避難所となる小中学校体育館への電源自立型GHPの

導入について

観光振興 ヘラクレスオオカブトを活用した観光振興について

移住・定住（１） 教職員住宅の移住・定住者等に向けた整備について

移住・定住（２）
本市における奨学金返還補助の支給要件見直しに

ついて

県体育館整備 吊り下げ型大型ビジョンの設置について

区・公民館 財政的に厳しい区・公民館への設備支援について


